

Paul-Klee-Schule Celle | Bosteler Weg 17 | 29229 Celle

Mittwoch, 26. März 2014

Presseerklärung und Veranstaltungsankündigung

Reitfest am 28. März 2014 - Schüler der Paul-Klee-Schule danken Unterstützern 09.00 - 11.00 Uhr Reitschule Hof Tannhorst, Tannhorster Weg 1, 29229 Celle

Mit einem Reitfest auf dem Hof Tannhorst danken die Schüler der Pauil-Klee-Schule Celle am Freitag, den 28. März 2014, allen Unterstützern, die durch ihre finanzielle Untersützung dieses pädagogisch wertvolle Projekt ermöglicht haben.

Die Schüler der zurzeit vier Reitgruppen werden in einem bunt gestalteten Programm zeigen, was Sie bisher im Umgang mit den Pferden gelernt haben. Neben dem Reitprogramm wird erstmals auch die in Zusammenarbeit mit der Kreismusikschule eingerichtete Schulband öffentlich auftreten.

Bereits 2011 wurden auf Initiative der pädagogische Mitarbeiterin unserer Schule- Frau Elke Glave und mit Unterstützung des Schulvereins, erste Reitgruppen für die Schüler der Paul-Klee-Schule Celle auf dem Reiterhof Tannhorst eingerichtet. Bis heute konnten insgesamt ca. 100 Schüler an den Reitgruppen teilnehmen. Das Angebot ist Teil der tiergestützten pädagogischen Arbeit unserer Schule und zielt auf die emotional-soziale und motorische Förderung unserer Schüler.

Der große Erfolg des Projektes wurde nur durch die Unterstützung starker Partner möglich. Hier ist zunächst Frau Anna-Katharina Wehr von der Reitschule Hof Tannhorst zu nennen, die hinsichtlich der Schaffung eines geeigneten Rahmens für die besonderen Reitgruppen am Vormittag uns sehr unterstützt hat.

Die finanzielle Absicherung des Projektes haben wir einer Reihe von Institutionen und Privatpersonen zu verdanken. Bisher sind insgesamt ca. 20.000 € in das Projekt geflossen. Die Mittel wurden durch die Bürgerstiftung Celle, die Kroschke Stiftung für Kinder Braunschweig, der Rotary Club Celle, der Rotary Club Celle Schloss, die Deutsche Reiterliche Vereinigung E.V., sowie durch Privatspenden, Elternbeiträge und den Schulverein der Paul-Klee-Schule zur Verfügung gestellt.

Celle, den 26. März 2014

Uwe Kirchner, Schulleiter